

La Casa de Cultura de Berriz se inaugurará el domingo a ritmo de jazz

La nueva Casa de Cultura de Berriz se inaugurará el domingo después de cuatro años de reformas y acondicionamiento de la antigua Trefilería. Un concierto de jazz, entre otros actos, centrará la jornada de puertas abiertas que el Ayuntamiento ha previsto para mostrar a la ciudadanía todos los recovecos del nuevo edificio. La ejecución del nuevo servicio ha supuesto una inversión de 2.331.178 euros, de los que el Gobierno vasco ha contribuido con 700.000 euros, dentro de su programa Izartu, y la Diputación con otros 237.000 euros.

En la planta baja se ha ubicado el salón de actos, con capacidad para 150 personas. El escenario, de unos 70 metros cuadrados, permitirá programar representaciones, conciertos, conferencias y diversas proyecciones de películas y documentales. Ésta, sin embargo, no será definida hasta después de Semana Santa, a la espera de la próxima aprobación del presupuesto. El hall que da acceso al salón de actos ha sido acondicionado como sala de exposiciones. Durante toda la semana y hasta el 16 de marzo el alumnado de la escuela ' El Taller ' expondrá sus dibujos y pinturas en este espacio.

La biblioteca, abierta desde el pasado mes de octubre, se encuentra en la primera planta y cuenta con una sala para trabajos en grupo y una biblioteca infantil. La mayor afluencia de usuarios en épocas de exámenes ha llevado al Ayuntamiento a realizar una encuesta entre los usuarios para adecuar los horarios a las necesidades de los estudiantes.

Este espacio acoge desde hace unos días los servicios del Kzgunea, que ha incorporado en su nuevo espacio ocho ordenadores nuevos. Se irán ampliando con el paso del tiempo para evitar que se queden tecnológicamente obsoletos, apostilló el alcalde, Jabi Azpitarte.

La última planta del edificio ha sido dividida por una sala polivalente, de 80 metros cuadrados, donde se ofrecen clases de yoga y bailes de salón, además de varios módulos que podrán ser utilizados para la organización de cursos, talleres, conferencias o reuniones de los diferentes grupos locales.

La concejala de Euskera y Cultura, Karmen Amezua, adelantó ayer que los 'viernes infantiles', que hasta ahora se desarrollaban en el antiguo Centro Cultural, continuarán en las nuevas instalaciones debido al enorme éxito de público que ha tenido esta iniciativa. Entre los proyectos que esperan poner en marcha después de Semana Santa citó la proyección de películas independientes o comerciales que han permanecido poco tiempo en cartelera. El euskera tendrá también mucha importancia, recalcó.

La jornada inaugural arrancará con la presentación del libro ' Antxinako Berriz. Bizimodua eta ohiturak ', a partir de las doce, y concluirá con el concierto que ofrecerá el trío de jazz Unhe, compuesto por el trompetista Josu Ayarzagüena, el bibráfono Juan Anotnio Aizpurua y el pianista Iñigo Peña.